

Mühlheimer Nachrichten, Sonntag, 11. November 2007

Kampagneneröffnung der Kolping Kappenträger aus Dietesheim

Die Kolping Kappenträger aus Dietesheim eröffneten trotz Regen und viel Wind standesgemäß die Fastnachtskampagne um 11:11 Uhr auf dem Lenneplatz. Unter dem Motto "Spaß uf de Gass" war zuvor ein Umzug mit anderen Mühlheimer Fastnachtsvereinen angesagt.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de